



# Lánzate por tus sueños



*Uno de los deportistas más destacados del país nos visitó en ZAFO para contarnos su historia. ¡Conócelo!*



**G**ermán Sánchez es un joven atleta que ha ganado muchas medallas y reconocimientos alrededor del mundo por su esfuerzo y dedicación en los clavados.

Para muchas personas este chico es un súper héroe por representar a México y ser un ganador a nivel mundial. Su próxima meta es obtener una medalla en los Juegos Olímpicos de Brasil.



## Talento joven

Germán Sánchez es disciplinado y carismático. Estudia mercadotecnia en Guadalajara y es fan de los deportes extremos, de ahí su gusto por la natación y la lucha libre. A los 3 años sus padres notaron que le gustaban los clavados y lo inscribieron a clases profesionales.

Cuando tenía 15 años fue a los Juegos Olímpicos de Beijing, donde ocupó el lugar 22, y aunque no pasó a la final nunca se dio por vencido. Siguió trabajando duro y en los Juegos Olímpicos de 2012 ganó la medalla de plata.

## Copia lo bueno

Para ser tan bueno en lo que te gusta como Germán, sigue estos pasos:

- ✓ Fija tus metas.
- ✓ Identifica las cosas que te hagan feliz.
- ✓ Aprende de los errores.
- ✓ Sé disciplinado.
- ✓ Piensa que todo es posible si te esfuerzas.
- ✓ Practica desde niño lo que más te apasione.



Para él lo más importante es estar cerca de su familia, sacar buenas calificaciones y entrenar. Hacer cosas buenas por los demás le hace sentir exitoso y satisfecho.

Germán sueña con ser parte de un espectáculo de circo y superar desafíos inesperados que sorprendan a las personas.

No sólo los empresarios, directivos o artistas nos inspiran. Los atletas mexicanos son admirables.

Tú también puedes ser el número uno del mundo, todo es cuestión de querer y trabajar en lo más te gusta hacer.



seguros  
**ARGOS**

¡Vive el mañana!

## Amor por siempre



Hola, soy Argonito. ¿Hiciste algún bailable para tu mamá el 10 de Mayo? ¿Hubo fiesta en tu escuela?

Seguro que sí. El Día de las Madres es una fecha para agradecer a las mamás todo su cariño.

Esta fiesta tiene por objetivo recordar a todos lo importante que es la vida.



Una muestra de cariño de padres a hijos y de hijos a padres son los seguros.



Uno de ellos es el de vida, que muchos adultos –hombres y mujeres– tienen para proteger a su familia.

¿Sabías que hay menos mujeres que hombres con un seguro de vida? Abraza a tu mamá y platica con ella sobre la alegría de vivir.

Aprende más en

[www.segurosargos.com](http://www.segurosargos.com)